
 

第 2166回（8月 20日）例会報告 

 

●点  鐘  川野健人 会長 

●ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

●４つのテスト唱和 

●来訪者紹介  

 行田市長 石井直彦 様 

●表彰状授与 清水孝男会員 

●会長報告  川野健人 会長 

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●出席状況報告  飯塚秀司 委員 

●ニコニコ報告  飯塚秀司 委員長 

●本日の卓話 

行田市長 石井直彦 様 

●点  鐘  川野健人 会長 
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会長報告 

 

                 川野健人会長 

本日は、お忙しい中、石井市長ご来訪ありがとうござ

います。行田市と当行田さくらロータリークラブは、

創立以来、特にさくらの植樹について、沢山のご協力

を頂いております。市内のさくらは、行田市と行田さ

くらロータリークラブの協同作業で、これまで行って

来たと言っても過言ではありません。これからも、よ

ろしくお願いいたします。 

また、現在、見沼元入公園をはじめ、市内のさくら

の害虫であるクビアカツヤカミキリの駆除に際しても、

行田市のご協力により、撲滅のための行動を行って頂

いております。 

特に、今年は、クビアカツヤカミキリでやられてし

まった、市内の公園の６０本以上のさくらを伐採して

頂きました。周りの市町村に比べると格段に速い対応

をして頂いております。 

ありがとうございます。 

 さて、石井市長におかれても、今年選挙で、市長に

選出されて、非常に期待するところではありますが、

町おこしは、人まかせで行うものではなく、市長に全

て、町の改革をお願いするのではなく、一人一人が、

できる範囲内で、自ら実践することが必要だと思いま

す。その、陣頭指揮を市長には、取って頂ければと思

います。当クラブも、市長と共に、行田の未来を一緒

に考えて行きたいと思います。本日は、市長の考えを

お聞かせ頂ければと思います。 

 また、 ８月のロータリー月間は、何でしょうか？ 

そうです。会員増強・新クラブ結成推進月間となって

おります。８月１日に、会員増強の炉辺を行いました。

会員増強委員会のメンバーのみならず、ここにいます

会員の皆様のお力で、目標であります後４名増強した

いと思いますので、お力を下さい。よろしくお願いい

たします。 

以上会長報告とします。ありがとうございました。 

 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹幹事 

石井市長様ご来訪ありがとうございます。 

・8月 7日水曜日職業奉仕委員会の炉辺が魚豊さんで

ありました。 

・8月 8日木曜日ものつくり大学交流委員会と国際奉

仕委員会の合同炉辺が魚豊さんでありました。 

・8月 9日金曜日親陸・家族委員長とゴルフ部会の合

同炉辺が那の津さんでありました。 

毎月の出欠確認ですが、毎月少しずつですが多くな

り半数を越えました。皆さん 100％に向けて頑張りま

しょう。 

 

出席状況報告 

  飯塚秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ３０名 ０名 ６１% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 石井市長、本日はお忙しい中、御来訪あり

がとうございます。夏の暑い中ではありま

すが、お体を大切にして、行田のためのも、

頑張ってください。 

     私も、この厳しい暑さおなかで、ラーメン

のつけ麺を食べていて、不意に思い浮かん

だ、どうでもいい、涼しげな川柳を一句 

     「ラーメンを 流してみたら どうだろう」 

 



春日幹事 石井直彦市長様 お忙しい中 御来訪あり

がとうございます。 

細井パストガバナー 行田市長 石井様 ご多用のと

ころ卓話ありがとうございます。 

清水会員 石井市長さんの 御来訪を歓迎いたします。 

長谷川会員 石井市長 卓話宜しくお願いします。   

井上会員 市長に 逢いに来ました。卓話宜しくお願

い致します。 

田中清自会員 卓話 楽しみにしております。 

矢澤会員 石井市長 ようこそお越しくださいました。 

     卓話を楽しみにしております。 

新井会員 行田市長 石井直彦様 本日はご来訪あり

がとうございます。お話 楽しみにしてお

ります。 

島﨑会員 広尾の山種美術館に行ってきました。 

     昆虫二題 「粧我舞戯」「葉蔭魔手」に再開、 

     堪能  やっぱり速水御舟は天才だと再認

識いたしました。 

     もう一つの楽しみは、恵比寿の九十九ラー

メン、「元祖丸究トマトチーズラーメン」 

     これがまた絶品です。 

田島会員 石井市長の御来訪ありがとうございます。 

五十幡会員 本日は石井直彦行田市長、ようこそ行田

さくらロータリークラブにお越しいただき

ました。行田の将来を担う卓話、宜しくお

願いします。 

大谷会員 デモの激しい香港に出張してきました。 

     帰りの便のときに、空港デモが最も激しく

なり空港で一夜を過ごすという貴重な体験

をして、無事 帰国しました。 

宮本会員 市長様の卓話、ありがとうございます。 

中村会員 行田市長、今日はありがとうございます。 

     私には 久しぶりの例会となりました。 

     自分自身の出席率 向上に努めます。 

今日は石井直彦市長卓話でした。同文として、松本健

一会員、三島会員、神田会員、倉持会員、

鈴木会員、上原会員、藤倉会員、梁瀬会員、

橋本祐一会員、長島会員、飯塚会員、松岡

会員。 

  

 

 

 

本日の卓話 

行田市長 石井直彦 様 

 

 

 

 

 
 


